

# BRIMOB

## Serap Curhatan Warga Polisi di Parakansalak Sumbang Dengan Humanis

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BRIMOB.NET](http://SUKABUMI.BRIMOB.NET)

May 13, 2023 - 22:01



*Serap Curhatan Warga Polisi di Parakansalak Sumbang Dengan Humanis*

Sukabumi - Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Polda Jabar, Anggota bhabinkamtibmas polsek Parakansalak Polres Sukabumi Bripka Dadi pada Jumat (12/05/23) menyambangi beberapa warga masyarakat di desa Lebaksari.

Dadi yang merupakan bhabinkamtibmas desa Lebaksari dalam kegiatannya itu ditemani oleh tokoh masyarakat desa Lebaksari, sdr. Duduh. Bersama dengan Duduh, Dadi menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga masyarakat di kampung Lebakpicung desa Lebaksari kecamatan Parakansalak kabupaten Sukabumi.

"Saya hari ini mengajak pak Duduh untuk bersilaturahmi kepada warga

Lebakpicung, pak Duduh adalah tokoh, dia dikenal oleh masyarakat Lebaksari, beliau membantu saya dalam pelaksanaan tugas menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas" jelas Dadi.

"Pesan Kamtibmas yang hari ini disampaikan diantaranya adalah mengenai Satkamling, kami mengajak warga masyarakat untuk aktif dalam melaksanakan ronda malam" tambah Dadi.

Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede melalui Kapolsek Parakansalak Iptu Dodi Irawan mengatakan bahwa para bhabinkamtibmas ini dalam melaksanakan tugasnya itu harus menyentuh semua lapisan masyarakat.

"Di setiap masyarakat selalu ada yang ditokohkan, baik itu tokmas, toga, toda dan todat. Bhabinkamtibmas harus bersinergi dengan mereka. Karena yang namanya tokoh tentunya memiliki pengaruh di masyarakatnya. Omongan tokoh pasti lebih didengar. Dan bersama-sama dengan tokoh, bhabinkamtibmas bisa menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas ataupun program-program untuk kepentingan dan kebaikan masyarakat, salahsatu contoh program Aa Dede Curhat Dong. Itu bisa lebih efektif tersampaikan ke semua lapisan masyarakat" papar Dodi kepada awak media.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi.